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Ata da Quinquagésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 07 de novembro de 
2023, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 7 dias de novembro de 2023, às 10h46, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Gessé Valério de Oliveira, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel 
Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes 
(Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 59ª Reunião Ordinária, no Segundo 
Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa 
Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves 
da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola); Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente; Adson José da 
Silva Marques (Dinho de Keko), Segundo Vice-Presidente; não havendo modificação em 
sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira 
Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados. Aberto o Pequeno 
Expediente o Presidente solicitou que fosse lida a ata da sessão anterior e em seguida 
o Expediente do Dia com as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 13690/2023, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Requerimento de nº 
775/2023, do Deputado Joaquim Lira, que solicita Voto de Aplauso ao município do Cabo 
de Santo Agostinho, na passagem do aniversário em 9 de julho; Ofício Sec. nº 
14064/2023, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 3040/2023, do Deputado Jefferson Timóteo, que solicita ao Governo do Estado que 
seja providenciado a operação tapa buracos na PE-28; Ofício Sec. nº 14355/2023, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
3059/2023, do Deputado Jefferson Timóteo, que solicita ao Governo do Estado que seja 
revisto o local do Centro de Acolhimento do Cabo de Santo Agostinho, localizado em 
Santo Inácio; Indicação nº 8492/2023, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação da tampa da boca de lobo da rua 
Luiz Carlos Passos Tavares; Indicação nº 8493/2023, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a requalificação da estrada de 
acesso a Praia de Paraiso; Indicação nº 8494/2023, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a requalificação da estrada de 
acesso a Praia de Calhetas; Indicação nº 8495/2023, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a requalificação da estrada de 
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acesso ao Engenho Novo; Indicação nº 8496/2023, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação das tampas das 
galerias da rua Oitenta e Três, Cohab; Indicação nº 8497/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 
Presidente Tancredo Neves, Cohab; Indicação nº 8498/2023, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da 
rua do Bueiro, Engenho Novo; Indicação nº 8506/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta de lixo, a recuperação 
das galerias de esgoto e a recuperação do asfalto da rua Governador Miguel Arraes de 
Alencar Condomínio Eduardo Campos, Vila Claudete; Indicação nº 8507/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a revitalização, a 
iluminação e a poda das árvores da Praça Humberto Soares, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 8508/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a inclusão de placas de sinalização horizontal por toda a via da Rodovia PE 28; 
Indicação nº 8509/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pintura de meio fio, a limpeza das canaletas, a recuperação das 
calçadas, a inclusão de um coletor de lixo e a remoção de entulhos da rua Samuel Caetano 
da Silva, Pontezinha; Indicação nº 8510/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas, a pintura de meio fio e a 
manutenção da tela argamassada da rua do Porto, Bairro São Francisco; Indicação nº 
8511/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a pintura de meio fio da rua Visconde 
de Campo Alegre, Centro; Indicação nº 8512/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura de meio fio, a 
recuperação do asfalto, a recuperação das calçadas, a inclusão de placas de sinalização 
horizontal e vertical e a poda das árvores da rua José Lins Teles, Vila Social Contra 
Mocambo; Indicação nº 8513/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a construção das tampas das galerias, a limpeza de canal e a pintura 
de meio fio da rua 55, Cohab; Indicação nº 8514/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a manutenção das grades, a 
pintura da quadra esportiva, a inclusão de bancos de cimento, a coberta da quadra 
esportiva e a limpeza do canal do Centro Social, Vila Social Contra Mocambo; Indicação 
nº 8515/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a pintura de meio fio da rua Luiz 
Emanuel de Barros, Santo Inácio; Indicação nº 8516/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a recuperação das 
calçadas e a pintura de meio da Rua 96, Cohab; Indicação nº 8517/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos, a 
capinação e a recuperação das calçadas do Beco do Café, Centro; Indicação nº 
8518/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a pintura do meio fio da Travessa 
Santo Amaro, Centro; Indicação nº 8519/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a 
pintura do meio fio da rua Pedro Borba, Santo Inácio; Indicação nº 8520/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da 
rua 37, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8521/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal do 
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Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8522/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Padre 
Geraldo Leite Bastos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8523/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
canaletas da rua das Florentinas, Centro; Indicação nº 8524/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
canaletas da rua Coronel Artur Cisneiros, Centro; Indicação nº 8525/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza 
das canaletas da rua Conde da Boa Vista, Centro; Indicação nº 8526/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da 
rua Conde da Boa Vista; Indicação nº 8527/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua 32, Loteamento Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8528/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua Vicente Yanez Pinzon, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8529/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), 
que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua da Independência, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8530/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que 
solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua da Medalha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 8531/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da academia da cidade da rua Trinta e Um, 
Garapu; Indicação nº 8532/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Eunice Severina da Silva, 
Vila Claudete; Indicação nº 8533/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Avenida 
Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 8534/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de concreto 
na boca de lobo da Avenida Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 8535/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Maria da Conceição da Silva, Vila Claudete; 
Indicação nº 8536/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Terceira Travessa da 
rua Letícia Cavalcante, lado direito, Rosário; Indicação nº 8537/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua da Bica, Alto do Cajueiro, Charneca; Indicação nº 8538/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na rua Dinivaldo José Silva, Cohab; Indicação nº 
8539/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Avenida Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 
8540/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua Major Portugal, Vila Claudete; Indicação nº 
8541/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação da tampa de concreto de uma boca de lobo na rua Quarenta 
e Um, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 8542/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na rua Marineide Machado, Vila Claudete; Indicação nº 8543/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção 
da estrada de acesso ao Engenho Pau Santo, Zona Rural; Indicação nº 8544/2023, 
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Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Trinta e Seis, Cohab; Indicação nº 8545/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de animais de grande porte na rua Projetada, Vila Claudete; Indicação 
nº 8546/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Dez, Cohab; Indicação nº 8547/2023, 
Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a capinação do canal da Praça 
da Última Santa Ceia, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8548/2023, Vereador Aziel 
Almeida, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua das Violetas, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8549/2023, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder 
Executivo a retomada da construção da praça as margens da antiga BR-101, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8550/2023, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua dos Lírios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8551/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a restauração das calçadas da rua Severino Bezerra Marques, Centro; 
Indicação nº 8552/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Francisco de Assis da Silva 
Teixeira, Cohab; Indicação nº 8553/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera), que solicita ao Poder Executivo a iluminação da rua Dez de Novembro, Centro; 
Indicação nº 8554/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem, a pavimentação e a capinação na rua 23, Enseada dos Corais; Indicação nº 
8555/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Gramado; Indicação nº 8556/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a troca do poste na rua Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8557/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a recuperação da 
escadaria, do corrimão e da canaleta da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8558/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a recuperação da 
escadaria e do corrimão da 3ª Travessa da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8559/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a 
pavimentação da rua 19, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8560/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do corrimão da 
2ª Travessa da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8561/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos nas calçadas da rua 12, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8562/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 26, Cohab; Indicação nº 8563/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Praça do Jacaré, Centro; 
Indicação nº 8564/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos na rua 39, Charneca; Indicação nº 8565/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na rua 86, Cohab; 
Indicação nº 8566/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
drenagem, a pavimentação e a capinação da rua 34, Enseada dos Corais; Indicação nº 
8567/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a pintura dos degraus e corrimãos da rua Subida da Olária, Mauriti; Indicação 
nº 8568/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da Avenida Luiz Cabral de 
Oliveira, Centro; Indicação nº 8569/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Seis, Garapu 2; Indicação 
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nº 8570/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a pintura de meio-fio na rua Visconde de Campo 
Alegre, Centro; Indicação nº 8571/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição de tampas 
de concreto nas canaletas de esgoto da rua Seis, Garapu 2; Indicação nº 8572/2023, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza, a capinação e a pintura de meio-fio na rua Escritor Israel Felipe, Santo Inácio; 
Indicação nº 8573/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores da rua Escritor Israel Felipe, Santo Inácio; Indicação 
nº 8574/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a pintura de meio-fio na rua Sargento Givaldo José de 
Lima, Cohab; Indicação nº 8575/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Sargento Givaldo José de 
Lima, Cohab; Indicação nº 8576/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua Sete, 
Alto da Bela Vista; Indicação nº 8577/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua José Lins Teles, Centro; Indicação nº 
8578/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da estrada de acesso ao Engenho Pitimbu, Garapu; Indicação nº 
8579/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Sebastião Valdomiro, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 8580/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a restauração das tampas das bocas de lobo da rua José Duarte Aguiar, 
Garapu; Indicação nº 8581/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Manoel Queiroz da Silva, Torrinha; 
Indicação nº 8582/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua 26, Cohab; Indicação nº 8583/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão na 
rua 26, Cohab; Indicação nº 8584/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua paralela a rua do Cajá e 
a rua da Lagoa, Garapu; Indicação nº 8585/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 164, Cohab; Indicação nº 
8586/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pintura dos canteiros laterais da rua 164, Cohab; Indicação nº 8587/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores na rua 164, 
Cohab; Indicação nº 8588/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza dos canteiros laterais na estrada de acesso ao Engenho 
Pitimbu, Garapu; Indicação nº 8589/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação das calçadas na estrada de acesso ao Engenho 
Pitimbu, Garapu; Indicação nº 8590/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a Instalação de um coletor de lixo na estrada de acesso ao 
Engenho Pitimbu, Garapu; Indicação nº 8591/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal na rua Sebastião Valdomiro, São 
Francisco; Indicação nº 8592/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de concreto da boca de 
lobo da Avenida Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 8593/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
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entulhos na rua José Rego de Barros da Silva, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
8594/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de um buraco na rua Paulo Cassimiro da Silva, Cohab; 
Indicação nº 8595/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da praça localizada na rua José Rego de 
Barros da Silva, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 8596/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa do Zumbi, Santo Inácio; Indicação nº 8597/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a restauração dos bancos de concreto da rua Quatorze, Cohab; Indicação nº 
8598/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores no canteiro da BR-101 Sul, Charneca; Indicação nº 
8599/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação das tampas de concreto nas bocas de lobo da rua Amaro 
Henrique Teixeira, Cohab; Indicação nº 8600/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 
Quarenta e Três, Cohab; Indicação nº 8601/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto do ônibus escolar da 
Zona Rural; Indicação nº 8602/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a implantação das tampas de concreto das 
bocas de lobo da Avenida Cinquenta e Cinco, Cohab; Indicação nº 8603/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da rede de esgoto da rua Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 
8604/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo o retorno da ambulância que dá assistência aos engenhos: Ipiranga, 
Liberdade e Tapugi, Zona Rural; Indicação nº 8605/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos 
na rua Cinquenta e Um, Bairro São Francisco; Indicação nº 8606/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura de meio fio, 
a inclusão de um coletor de lixo, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a 
limpeza das canaletas da rua do Açafrão, Pontezinha; Indicação nº 8607/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura de 
meio fio, a recuperação das calçadas, a limpeza das canaletas, a remoção de entulhos e 
a inclusão de coletor de um lixo na Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação 
nº 8608/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura do meio fio, a remoção de entulhos, a recuperação das calçadas e a 
inclusão de um coletor de lixo na rua do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 8609/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura de meio fio, a remoção de entulhos, a inclusão de um coletor de lixo e a 
recuperação das calçadas na rua São Benedito do Sul, Garapu II; Indicação nº 8610/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
pintura de meio fio, a recuperação das calçadas, limpeza das galerias, inclusão de um 
coletor de lixo e a remoção de entulhos na rua do Coqueirinho, Pontezinha; Indicação nº 
8611/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pintura de meio fio, a recuperação das calçadas, a limpeza das galerias, a 
remoção de entulhos e a inclusão de um coletor de lixo na rua Odorico Lima, Itapuama; 
Indicação nº 8612/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
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Executivo a capinação, a pintura de meio fio, a remoção de entulhos, a inclusão de um 
coletor de lixo, a recuperação das calçadas e a limpeza das galerias, rua São Pedro, 
Pontezinha; Indicação nº 8613/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a coleta de lixo, a inclusão de um coletor de lixo, a remoção de 
entulhos, a construção de sanitário masculino e feminino e a padronização das barracas 
na beira mar da Avenida Beira Mar, Itapuama; Indicação nº 8614/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a poda das árvores, 
a pavimentação, a iluminação led, a construção das paradas de ônibus com iluminação e 
a drenagem do Engenho Castelo; Indicação nº 8615/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da praça, a capinação, a 
pintura de meio fio, a inclusão de placas de sinalização vertical e horizontal, a remoção de 
entulhos e a inclusão de um coletor de lixo na rua Alice Torres da Rocha, Vila Social Contra 
o Mocambo; Indicação nº 8616/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 50, Cohab; Indicação nº 8617/2023, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos na rua 42, Cohab; Indicação nº 8618/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto 
da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 52, Cohab; Indicação 
nº 8619/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na rua 42, Cohab; Indicação nº 8620/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a troca dos alambrados 
do Parque da Destilaria; Indicação nº 8621/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação de dois coletores de lixo na rua 
Eng. Florêncio de Albuquerque, Santo Inácio; Indicação nº 8622/2023, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação na rua VL 
Sete, Enseada dos Corais; Indicação nº 8623/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na Av. José 
Faustino, Santo Inácio; Indicação nº 8624/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua do Castelinho, Enseada 
dos Corais; Indicação nº 8625/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua VL Seis, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 8626/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação na rua VL Oito, Enseada dos Corais; Indicação nº 8627/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a pavimentação da rua das Flores, Enseada dos Corais; Indicação nº 8628/2023, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a pavimentação da rua VI Nove, Enseada dos Corais; Indicação nº 8629/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo e a pavimentação da rua Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 
8630/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
revitalização da Praça do Divino, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8631/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal na antiga 
estrada de Gaibu; Indicação nº 8632/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 
8633/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na rua Doutor Geraldo Nogueira Campos, Garapu; Indicação nº 8634/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida 
Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 8635/2023, Vereadora Maria Tereza, que 
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solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Quadra 24, Garapu; Indicação 
nº 8636/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da antiga estrada de Gaibu; Indicação nº 8637/2023, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores na Avenida Historiador Pereira da 
Costa; Indicação nº 8638/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos na rua Antônio Augusto dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
8639/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Antônio Augusto dos Santos, Garapu; Indicação nº 8640/2023, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 55, Cohab; Indicação nº 8641/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 27, Cohab; 
Indicação nº 8642/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua José Apolinário Matias, Garapu; Indicação nº 8643/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Euclides Oliveira 
Pereira, Cohab; Indicação nº 8644/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de entulhos na rua José Apolinário Matias, Garapu; Indicação 
nº 8645/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na rua Euclides Oliveira Pereira, Garapu; Indicação nº 8646/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e a instalação 
de um coletor de lixo na rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; Indicação nº 8647/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Doutor 
Gabriel Dourado, Garapu; Indicação nº 8648/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Garapu; 
Indicação nº 8649/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos 
e a limpeza das galerias e a recuperação do asfalto da rua Governador Miguel Arraes de 
Alencar, Garapu; Indicação nº 8650/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Antônio Francisco de Lima, Garapu; Indicação nº 
8651/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua 9 de Julho, Garapu; Indicação nº 8652/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua José Aciole Cavalcante, Cohab; Indicação nº 8653/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a retirada de entulhos 
na Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 8654/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de 
sinalização com a identificação da rua 9 de Julho, Garapu; Indicação nº 8655/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da rua 167, Garapu; Indicação nº 8656/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão ou guarda-corpo 
na rua Sebastião Valdomiro, Bairro São Francisco; Indicação nº 8657/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação das tampas 
dos bueiros na rua 06, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8658/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão ou 
guarda-corpo na rua do Açude, Cohab; Indicação nº 8659/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias na rua Seis, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8660/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do sistema de saneamento de 
esgoto da Primeira Travessa da rua Primeiro de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8661/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
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Executivo uma vistoria e a intervenção no telhado do Centro Educacional Infantil 
Pontezinha I; Indicação nº 8662/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a substituição dos postes de iluminação instalados no 
interior do Centro Educacional Infantil Pontezinha I; Indicação nº 8663/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção das 
placas de concreto na ponte de acesso a Comunidade Chiado do Rato, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 8664/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção das placas de concreto na ponte sobre o canal 
do Loteamento Nova Era, Avenida Dois, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8665/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção das placas de concreto na ponte sobre o canal do Loteamento Nova Era, rua 
Primeiro de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8666/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução do 
canal do Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8667/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e 
desobstrução do canal Marezinha, rua Xingú, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
8668/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução do canal da Comunidade Chiado do Rato, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 8669/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução do canal da Rua da Praia, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8670/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a capinação da BR-101 Sul; Indicação nº 
8671/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da BR-101 Sul, próximo ao centro de distribuição da Ambev; 
Indicação nº 8672/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura e a recuperação da calçada do canteiro central da BR-101 Sul; 
Indicação nº 8686/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixos na rua Trinta e Seis, Garapu; Indicação nº 
8687/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
o recapeamento da rua Setenta e Sete A, Cohab; Indicação nº 8688/2023, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação 
da rua Cinquenta e Sete, Garapu; Indicação nº 8689/2023, Vereador Emerson Victor 
(Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Trinta e 
Seis, Garapu; Indicação nº 8690/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas na rua Cinquenta e Sete, Garapu; 
Indicação nº 8691/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Euclides Alves dos Santos, Santo Inácio; 
Indicação nº 8692/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua Vereador Volney da Costa Machado, Vila Social 
Contra Mocambo; Indicação nº 8693/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Manoel Amaro da Silva, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 8694/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um vazamento de 
água na rua Visconde de Porto Alegre, Centro; Indicação nº 8695/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de uma placa de identificação com o nome da Escola Municipal Júlio Carneiro 
de Albuquerque Maranhão, Engenho Liberdade, Zona Rural; Indicação nº 8696/2023, 
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Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua Hercília Tavares Silva, Vila Esperança; Indicação 
nº 8697/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda Travessa da rua Letícia 
Cavalcante Gomes, Rosário; Requerimento nº 630/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola), que solicita a Mesa Diretora um Voto de Aplauso a Sr.ª. Josiane Maria dos 
Santos, pelo projeto do dia D, festa do dia das crianças no litoral do Município; 
Requerimento nº 631/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita 
ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo na Rua Professor Luiz Carlos 
Passos Tavares, Santo Inácio; Requerimento nº 632/2023, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a implantação de corrimãos na 
Primeira Travessa da rua Dois, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 633/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo na rua Vinte e Oito, Bairro São Francisco; Requerimento nº 634/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita a Mesa Diretora 
um Voto de Pesar pelo falecimento do Ex-vereador e Ex-deputado Estadual Everaldo 
Cabral de Oliveira; Requerimento nº 635/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio de seis professores de apoio para o 
Centro Educacional Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 636/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio de um 
profissional para trabalhar na secretaria do Centro Educacional Infantil Pontezinha I; 
Requerimento nº 637/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a contratação de dois profissionais de serviços gerais para o Centro 
Educacional Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 638/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a climatização das salas de aula 
do Centro Educacional Infantil Prefeito Eronides Soares, Pontezinha; Requerimento nº 
639/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação de um ar-condicionado para a sala de aula do Centro Educacional Infantil 
Pontezinha I; Requerimento nº 640/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma biblioteca no Centro Educacional 
Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 641/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio de mobília para o Centro Educacional 
Infantil Pontezinha I; Requerimento nº 642/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação de um agente de segurança para 
o CAPS Infantil Ciranda de Vida, Pontezinha; Projeto de Lei nº 849/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que institui a criação do Programa de Incentivo a Doação de 
Cabelos para pessoas em tratamento de câncer no município do Cabo de Santo Agostinho 
– PE. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Parlamentares: Vereador Binho de Roque diz que é bonito ver o plenário 
cheio, afirma que os Vereadores assumiram um compromisso, lembra que foi feito um 
juramento para defender a população e afirma que não quer fugir do compromisso de 
defender a população, declara que sempre fez parte da gestão, sustenta que não pode 
ser conivente ao que está dando errado, não diz que é oposição, mas tem compromisso 
e obrigação de defender o povo do Cabo, e mesmo sendo base do governo não pode se 
tornar omisso, diz que com a mudança do 18º ficou um vácuo em um prédio na Cohab, 
cobrou e não recebeu nenhuma ligação do que seria feito, diz que não tem de se calar, 
afirma que quem olhar a sua rede social vai ver que estava andando e vendo o que está 
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acontecendo, e se Deus achar que deve renovar o mandato renovará, diz que é obrigação 
de todos os Vereadores de fazer a sua parte, não torcer pelo pior melhor, sustenta que 
deseja que a gestão dê certo, e que quer ver o povo falando bem, quer ver o povo satisfeito 
com a gestão, pois o gestor tem de cumprir o seu papel, afirma que há tempo pra tudo, 
diz que acreditou, afirma que tem acompanhado a luta de Gisele por uma saúde melhor, 
também tem acompanhado o Vereador Flávio do Fórum indignado como as coisas têm 
sido enfrentadas, declara que quer que o governo dê certo; Vereador Jamerson Batera 
parabeniza o Tudo Sobre o Cabo, diz que ontem fez uma denúncia sobre o que estava 
ocorrendo na unidade Mendo Sampaio, afirma que é o movido a desafios, declara que 
não veio aqui pra brigar e nem falar de ninguém, sustenta que veio aqui pra ajudar, mas 
pode voltar as suas atividades, contudo não vai se calar, diz que só se cala se for morto, 
afirma que recebeu muitas ligações por conta do vídeo no Mendo Sampaio, diz que é 
Vereador e até 31 de dezembro de 2024 vai exercer a função, se será candidato a outro 
cargo ou a Vereador quem vai dizer é o povo e as pesquisas, diz que está à disposição, 
mas Jamerson de Jamerson, foi candidato a Vereador por um grupo, lembra que disputou 
no PSB, e o povo o considerava calda, mas ganhou, e hoje quer uma cidade melhor, pois 
tem muita coisa pra melhorar, e tem de saber quem quer mudar a vida das pessoas ou a 
sua própria vida; em aparte, o Vereador Jobinho diz que faz das palavras do Vereador 
Jamerson Batera as suas, diz que ontem foi no hospital infantil por causa das denúncias, 
sustenta que lá está um caos e não se pode permitir que isso continue acontecendo, diz 
que tinha crianças com 38 graus de febre sem atendimento, questiona que o Prefeito quer 
fazer um empréstimo de meio bilhão, diz que quer que o Prefeito faça um bom mandato, 
mas já se passaram 3 anos e nada segue adiante, afirma que a situação está ficando 
preocupante porque esse gestor não está fazendo seu papel, diz que está na rua porque 
Deus o colocou aqui junto com o povo, sustenta que vai continuar lutando pelo povo 
cabense, diz que o povo não está indo ao hospital porque quer, afirma que falta soro e 
medicamentos, além de atendimento, declara que vai continuar na luta e diz que esse 
Prefeito não está fazendo nada pelo povo; de volta ao Vereador Jamerson Batera, este 
diz que não tem como ficar calado quando vê as pessoas chorando, afirma que alguns 
procedimentos poderiam ser executados na unidade Mendo Sampaio, e quer saber o que 
está faltando; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos diz que a preocupação do povo é 
saúde, segurança e educação, afirma que é um absurdo se apropriar da 
ambulancioterapia, explica que os municípios que não tem compromisso com o cidadão 
investem em ambulância para descarregar o doente em outro lugar, diz que trabalha nos 
dois estremos e vê a realidade dos pacientes, afirma que os pacientes ou estão em maca 
ou em papelão, levando a tristeza aos pacientes de Pernambuco, declara que a 
Governadora precisa começar a trabalhar, pois os hospitais estaduais estão em crise, e o 
problema no Cabo é que quanto mais o Município precisa de ambulância é porque está 
sem funcionar, lembra denúncia que fez da maternidade, parabeniza a equipe de saúde 
do Município que está se desdobrando, informa que no hospital infantil tinha duas médicas 
para atender mais de 100 pessoas, questiona o porquê de se investir em ambulância ao 
invés de investir em instrumentos, explica como funcionam as complexidades, conta um 
caso clínico hipotético para exemplificar as complexidades, declara que o SUS é lindo e 
diferente de outras áreas,  o SUS é cofinanciado para todos os entes custearem as ações, 
afirma que a saúde precisa ser construída todos os dias, declara que não entende porque 
o Cabo não tem um centro de fisioterapia, diz que era pra ter um centro na cementeira, 
diz que o Vereador crítica e sugere, pois o que mais preocupa é o silêncio dos bons, 
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declara que por muitos momentos essa Casa ficou quieta, mas falta interlocução, diz que 
o Município precisa funcionar, explicar que o Vereador foi eleito para fiscalizar, lembra que 
o popular disse que “estava pior que cachorro”, diz que o Cabo tem condições de dar uma 
boa assistência a sua população, destaca que o diretor da mista é técnico de refrigeração, 
mas não consertou o ar condicionando da sala, sustenta que o hospital existe para atender 
o povo, lembra que precisou criticar a falta de pano na maternidade para resolver, defende 
que não precisa governar de costa para o povo; de volta ao Vereador Jamerson Batera, 
este diz que não veio falar mal do Prefeito, pois dentro da gestão já tem muita gente 
falando, quer ajudar a governar, mas se falar aqui é ruim, declara que não precisa mandar 
áudio, afirma que se sua contribuição não é recebida, então não pode fazer nada; em 
aparte, a Vereadora Sueleide de Amaro de Sindicato, diz que se ajuda quem quer ajuda, 
e o gestor não quer ajuda, afirma que a saúde está na UTI e a gestão não está nem aí, 
diz que Bruno tem boa vontade, mas não tem condições, sobre o PSF de Ipiranga, que 
atende 8 engenhos, não tem ar condicionado, diz que tem um prazo pra resolver, sobre o 
vídeo das redes sociais, pede que se coloque no lugar das pessoas, diz que se luta pelo 
melhor melhor para o povo, declara que a ambulância de Jussaral foi pra revisão em 30 
dias, afirma que nunca se calou, lembra que educação e saúde são bandeira branca, e 
quem colocou os Vereadores aqui foi o povo e vai continuar falando; em aparte, o 
Vereador Irmão Flávio agradece todos que estão presentes, parabeniza os radialistas pelo 
seu dia, sobre o centro de reabilitação destaca que foi uma luta antiga e que fez uma visita 
a Agrestina para conhecer a realidade dessa ideia, diz que a preocupação é para que a 
gestão dê certo, e que tudo isso é falta de diálogo, de política, de ouvir o Vereador, destaca 
que quem leva a primeira lapada é o Vereador, diz que ajudou a construir essa gestão e 
não é ouvido, afirma que precisa de um líder do governo e alguém do gabinete que 
atendesse os Vereadores, pois se vai pedir pra resolver os problemas da comunidade, 
declara que quando se toma atitude tem de ter coragem, diz que tem gerente e 
coordenador que quer ser maior que Vereador, tem gerente que é dono de áreas e os 
Vereadores ficam em dificuldade, diz que é um choque ver se alguém da gestão vem 
governar de frente para o povo; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que assim que 
foi eleito se comprometeu para atender o povo, e quando elegeu o presidente essa 
Câmara mostrou a maturidade política, lembra tudo que foi construído com diálogo, diz 
que é importante deixar registrado para que não se bote palavras, afirma que quando se 
vê insatisfação dos pares sabe que o erro não está aqui, pois quem quer ser vereador tem 
de passar pelo julgo do povo, declara que o caos na saúde se instalou, e que falta remédio, 
sustenta que quando se necessita do básico não se tem, e não se administra uma saúde 
se não tem orçamento, diz que Dr. Bruno está trabalhando, afirma que falta diálogo, 
declara que não dá tempo fazer nada por falta de orçamento, lembra que aprovou um 
empréstimo, e não deu tempo de pegar, mas o papel da Casa foi feito, e não se tem culpa 
porque não pegou, sustenta que está faltando gestão, diz que o peso da responsabilidade 
vem pra essa Casa e é preciso saber o que é ruim e o que é bom, diz que não vai se calar 
por ameaça de ninguém; em aparte, o Vereador Gessé Valério parabeniza o Vereador 
Jamerson Batera por ter ido ao hospital Mendo Sampaio, diz que viu o vídeo e entrou em 
contato com Dr. Bruno para que ele pudesse resolver a questão, pois não tem maca, 
ambulância vai com a maca e não volta, diz que observou  que o Vereador Ricardinho 
dizer que ia ao Ministério Público, mas não sabe se ele foi, afirma que está aqui para 
resolver o problema do Cabo, lembra que já foi socorrido para o Mendo Sampaio, diz que 
ao invés de só debater aqui tem de ir ao Prefeito, lembra que quando os Vereadores foram 
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falar com Dr. Bruno e ele resolveu, diz que o secretário Dr. Bruno está fazendo tudo para 
contribuir com a saúde, afirma que a saúde é bandeira branca, diz que vai ter uma Câmara 
mais quente, e que precisa mudar a situação, afirma que essas pesquisa de internet não 
funciona, diz que essa Casa sempre está na defesa das pessoas que mais precisam, de 
volta ao Vereador Jamerson Batera, este fala que o Vereador Gessé Valério trouxe leveza 
ao tema, lê trecho da mensagem que recebeu “os verdadeiros aliados serão tratados como 
aliados lá na frente”, e declara: “que comecem os jogos”; Vereador Ricardinho parabeniza 
os radialista do Cabo, parabeniza os Vereadores por dizerem, diz que esta Casa não vai 
ficar de cócoras para quem quer que seja, afirma que se foi o tempo do coronelismo que 
não se podia se manifestar publicamente, lembra que está no quarto mandato, diz que 
hoje está aliado com o governo, mas nunca mudou os seus ideais, declara que os 
Vereadores têm suas estratégias, diz que hoje pode ser alguém que a gente não conhece 
sem atendimento no hospital, mas amanhã qualquer um pode precisar, diz que todos que 
falaram têm razão nos seus posicionamentos, pois está andando na rua, afirma que 2024 
é logo ali, afirma que a semana passada usou a tribuna para falar da falta de macas, diz 
que não pode ficar no discurso e cobra dos Deputados Estaduais para que eles possam 
cobrar da Governadora esta máfia sobre o aluguel de macas, informa que vai cobrar da 
Governadora por meio do Ministério Público, diz que as macas do Cabo estão nos 
hospitais, onde são alugadas, pois o Estado não tem garantido leito, afirma que é preciso 
dar uma solução, onde foi mostrado no vídeo a falta de ambulância, diz que não tem 
dificuldade de vir aqui e expor os problemas, mas esta Casa não irá aceitar retaliação de 
seu ninguém porque é um poder legítimo; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que 
não existe oposição quando se quer fazer o bem, desde que tenha compromisso com o 
Cabo e não como foi feito, defende que não se pode ser pequeno, lembra que tem 
mostrado como o diálogo funciona nesta Casa, que venha quem for para fazer o bem para 
o Cabo; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos pede que se parta para a prática, quer a 
relação de todas as transferências e ver o que poderia ter sido resolvido no Município, 
pede ao Presidente que seja feito, pede que Dr. Bruno venha trazer essas respostas, 
declara que se estão governando de costa para o povo, vai mostrar; em aparte, o Vereador 
Gessé Valério, pergunta sobre o aluguel de macas, diz que os deputados estaduais e 
federais têm de se manifestar, pede que seja feito ofício para resolver o que está 
acontecendo, porque brincar com a saúde do povo não é fácil, e que só se sabe o que é 
saúde quando se vê um parente sofrendo; de volta ao Vereador Ricardinho, este 
parabeniza os Vereadores que têm cumprido o seu papel, e pede que não se abatam; 
Vereador Del da Auto Escola exalta a abertura de Verão em Gaibu que contou com o 
apoio do engarrafamento Pitu, declara que mais do que uma festa também se fomentou o 
comércio local, ajudando a melhorar o turismo que está esquecido, sustenta que é 
importante destacar que esses eventos são para fazer com que os munícipes consigam 
desenvolver as atividades econômicas, aproveita e pede que o poder público possa 
reorganizar a praça de Gaibu que se encontra abandonada, com um monstrengo onde 
funcionou um núcleo de segurança um ambiente para juntar drogado e imundice no local, 
lembra da praça de Suape que está ruindo, a parte inferior tem sido escavada, diz que o 
que foi falado politicamente demonstra a política do Município, e falta gestão e capacidade 
gerencial, lembra as escolas que estão em reforma desde o início da gestão e até o 
presente momento esses equipamentos não foram entregues a população, diz que muito 
se fala das empresas que contratam pessoas de fora, mas não se prepara as pessoa do 
Município, afirma que a Fachuca tem arrecadação de um milhão e custos de R$ 4 milhões, 
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estando subutilizada, diz que as vozes roucas das ruas não estão sendo escutadas, e 
assim agoniza a saúde e a educação, declara que há um levante de Vereadores juntos e 
unidos se propõem em trabalhar pela população, unindo força para trabalhar mais e 
melhor para população, declara que não discorda de quem ao se opor e se expressar 
virulentamente ataque os políticos, pois essa é a visão da pessoa comum tem dos 
políticos, afirma que todos os que estiverem dispostos a colocar o nomes estará disposto 
a ajudar. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e solicita que sejam lidas 
as proposições em Votação Única – Indicação nº 8428/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha); Indicação nº 8429/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 8430/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 8431/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
8436/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8437/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8438/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 8439/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8440/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8441/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET); Indicação nº 8442/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação 
nº 8443/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8444/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8445/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8446/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8447/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8448/2023, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8449/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 8450/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
8451/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 8452/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8453/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8454/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8455/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8456/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8457/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8458/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8459/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8460/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8461/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8462/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8463/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8464/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8465/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8466/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8467/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8468/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8469/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8470/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8471/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 8472/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8473/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8474/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 8475/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 8476/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
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8477/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8478/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8479/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 8480/2023, Vereador José Carlos (Dr. 
Zé Carlos); Indicação nº 8481/2023, Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos); Indicação nº 
8482/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 8483/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8484/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 8485/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
8486/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8487/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8488/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 8489/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
8490/2023, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 8491/2023, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Requerimento nº 615/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Requerimento nº 616/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Requerimento nº 617/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 618/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 619/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 620/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 621/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 622/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 623/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 624/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 625/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 626/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 627/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 628/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 629/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); todos 
aprovados a unanimidade dos Vereadores presentes ao momento da votação; em 
Segunda Votação – Projeto de Lei nº 838/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Projeto de Lei nº 843/2023, Vereadores: Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), Naelson 
Valério, Ricardo Carneiro (Ricardinho); ambos aprovados a unanimidade dos Vereadores 
presentes ao momento da votação. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 08 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio 
dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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